
«Santiago 2023 espera a Cuba
con los brazos abiertos», afirma
Ilic





Bach, Ilic y Mijaín López

La Habana, 3 mar (RHC).- "A Cuba la esperaremos con los brazos abiertos y vamos a tratar de tener
unos grandes juegos panamericanos", dijo en La Habana el presidente de Panam Sport, el chileno
Neven Ilic, sobre la presencia de la Isla en la cita de Santiago 2023.

«Esperen en Santiago la mejor de las acogidas. Somos un país muy cálido, queremos mucho a los
cubanos, nos gusta su ritmo y admiramos su calidad deportiva», reconoció el directivo, quien
acompaña al titular del Comité Olímpico Internacional (COI), el alemán Thomas Bach, en su visita de
trabajo a la capital cubana.

En el certamen multideportivo del continente, que se celebrará del 20 de octubre al 5 de noviembre
próximos, la delegación antillana espera repetir su habitual protagonismo.

En un breve intercambio con la prensa, poco después de inaugurar junto a Bach la nueva superficie
multipropósito del Coliseo de la Ciudad Deportiva, donada por Panam Sport, Ilic reconoció la
admiración que profesa al deporte cubano y ratificó el compromiso del organismo que dirige con su
desarrollo.

«Cuba tiene unos méritos tremendos, grandes deportistas y cualquier necesidad que tengan nosotros
estamos en disposición de poder ayudar», comentó el también miembro del COI.

Además del nuevo tabloncillo que exhibe ahora el Coliseo, la entidad deportiva apoyó en la instalación
de una nueva pista de atletismo en el Estadio Panamericano de La Habana.

«Durante una anterior visita recorrí el Estadio Panamericano y la Ciudad Deportiva y nos dimos cuenta
de que habían muchos requerimientos que cumplir. Desde el Comité Olímpico Cubano, a través de
nuestro amigo Ruperto Herrera, se nos solicitó ayuda y nosotros estamos muy felices por poder
contribuir en ese sentido», explicó acerca de los donativos.

El directivo chileno se sintió complacido por los resultados que hasta ahora han podido apreciar, y por
el uso que se le está dando a ambas instalaciones.

Además afirmó que «Cuba tiene que seguir creciendo, tiene un potencial tremendo, su población es
muy deportiva, porque aquí se trabaja para el deporte y hay políticas que avalan eso».

En referencia al evento continental que acogerá su país a finales del actual año, recalcó la importancia
de que los cubanos acudan con sus mejores figuras y contribuyan a brindar un buen espectáculo.

«Cuba es un tremendo actor en juegos panamericanos, juegos olímpicos y campeonatos del mundo.
Ustedes tienen una historia envidiable para todos los países de Latinoamérica y lo que ustedes hacen,
nosotros lo admiramos muchísimo», reconoció.
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